

POLSEK

Bhabinkamtibmas Sukanagara Jalin Kemitraan Harmonis untuk Keamanan Bersama sampaikan pesan kamtibmas berupa Antisipasi Terhadap Tindak Kejahatan, Peredaran Narkoba, Serta Bahaya Kebakaran Hutan Dan Lahan

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Oct 12, 2023 - 14:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, telah menjalankan upaya maksimalnya dalam membangun kemitraan yang harmonis dengan perangkat desa dan warga setempat. Upaya ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap tindak kejahatan, peredaran narkoba, serta bahaya kebakaran hutan dan lahan di wilayah Sukanagara, Kamis (12/10/2023)

Dalam kerangka ini, Bhabinkamtibmas seperti Aiptu Dian Haryana, Aipda Agung Subekti, dan Bripda Gilang Ferdina telah melakukan silaturahmi intensif dengan perangkat desa dan warga. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat setempat dalam upaya menjaga keamanan bersama.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan, "Kemitraan yang harmonis antara kepolisian, perangkat desa, dan masyarakat sangat penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan wilayah kami. Kami tidak hanya bekerja untuk masyarakat, tetapi juga bersama mereka. Tujuan kami adalah mencegah tindak kejahatan dan masalah sosial lainnya."

Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Mereka memberikan sosialisasi tentang pentingnya waspada terhadap tindakan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan

bahaya peredaran narkoba. Selain itu, mereka juga memberikan edukasi tentang upaya pencegahan kebakaran hutan dan lahan yang kerap terjadi di musim kemarau.

Masyarakat Sukanagara sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang erat dengan mereka. Ny. Retno, seorang warga setempat, menyatakan, "Kami merasa lebih aman dan siap berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayah ini, berkat bantuan Bhabinkamtibmas dan Polsek Sukanagara."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio turut mengapresiasi kerja keras Bhabinkamtibmas dalam menjalin kemitraan yang harmonis dengan masyarakat. "Kami sangat bangga dengan dedikasi Bhabinkamtibmas dalam memastikan keamanan dan ketertiban wilayah. Semangat mereka dalam membangun kemitraan yang kuat adalah contoh yang harus diikuti di seluruh wilayah hukum Polres Cianjur," ungkapnya.

Kegiatan ini menunjukkan bahwa kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat setempat.